



## Rusia: Pinocchio recaudó más de tres millones de dólares en su estreno

### Description

(Moscú) La película "Buratino" (Pinocchio), estrenada este inicio de año, fue un éxito de taquilla, recaudando más de 226,6 millones de rublos (unos tres millones de dólares) las primeras 24 horas, informó hoy el canal Ura.ru.

La nota, que se basa en datos del Sistema Federal Unificado de Información Automatizada para Proyecciones de Cine de Rusia igualmente refiere que las entradas vendidas para las distintas fechas alcanzaron casi seis millones de dólares.

Entretanto, los cines ya están aumentando el número de proyecciones debido a la alta demanda, y las entradas se han agotado rápidamente.

La película, dirigida por Igor Voloshin, ofrece una versión moderna del cuento de hadas de Alexei Tolstoi, «La llave de oro o las aventuras de Buratino». Los espectadores seguirán la aventura de un niño de madera que lucha por ganarse el respeto y el amor de Papa Carlo.

El estreno coincidió con una fecha importante para los aficionados a la historia: hace exactamente 50 años, en enero de 1976, se estrenó la película de culto soviética para la televisión «Las aventuras de Buratino». Los creadores de la nueva película mantuvieron deliberadamente una conexión con los clásicos invitando al compositor, Alexei Rybnikov.

El Artista del Pueblo compuso nuevamente la música de «Buratino», y la película presenta melodías reconocibles, familiares para varias generaciones de espectadores. El elenco incluyó a Vitalia Kornienko, Alexander Yatsenko, Fyodor Bondarchuk, Victoria Isakova, Alexander Petrov, Anastasia Talyzina y otras estrellas.

En diciembre, la ministra de Cultura de Rusia, Olga Liubimova, asistió al estreno de la nueva adaptación cinematográfica de «Buratino» en el cine Oktyabr de Moscú.

El Maipo/PL

**Date Created**  
 Enero 2026